

平成28年度

重崎北東小学校

学校だより

発行日

平成28年8月31日

発行責任者

校長 向井眞勝

学校教育目標

心身ともにたくましく

豊かな人間性をもつ子どもの育成

- ・進んで学ぶ子ども・豊かな心をもつ子ども
- ・じょうぶな子ども・ふるさとを愛する子ども

2学期が始まりました。

32日間の長い夏休みを無事に終えて、「**元気**で明るい素直なたかの子たち」が、学校に戻ってきました。

真っ黒に日焼けした子ども、久しぶりの学校に大喜びな子ども、充実した休みを過ごして自信に満ちている子ども、もう少し休みが欲しいような顔をしている子ども、等々。色々な子どもたちがいますが、みんな目はキラキラと輝いていました。

さて、始業式の校長の話では、子どもたちに「三つの気」についての話をしました。

三つの気

やる気（意欲を持って）

げん気（健康・安全に留意し）

ほん気（真剣に取り組むこと）



2学期は、1年間の中で最も長い学期であると同時に、運動会や公開研究発表会、さらにはふれあい祭り等、全校児童が力を合わせて取り組む大きな行事がたくさんあります。

そこで、1学期に学んだことを土台に、何事にも意欲を持ち（やる気）、健康・安全にも気をつけ

とても立派な発表でした

（げん気）、真剣に取り組むこと（ほん気）をお願いしました。

その後、3学年の代表の子どもたちが、夏休みの思い出と2学期の目標について次のように立派に発表してくれました。（一部抜粋）



2年生（奥水結衣さん）

家族でホテルに泊まったことや南下条でバーベキューをしたことなどが楽しかった。

2学期は、算数の勉強や運動会を頑張りたい。

4年生（保坂亮太郎さん）

夏休み中には、縄跳びやサッカーなどの運動を頑張った。

2学期は、みんなと力を合わせて運動会を成功させたい。

5年生（佐々木萌乃栞さん）

サッカーや剣道の練習や試合を通して、協力することの大切さや最後まで諦めないことなどについて改めて学ぶことができた。

2学期は、低学年のお手本となるように頑張りたい。

愛校作業

残暑厳しい中、がんばりました。



8月24日（水）の1校時に、全校児童と職員で「愛校作業」を行いました。自分たちの学校を自分たちできれいにす

るため、草取りを中心とした作業となりました。台風一過で残暑の厳しい中でしたが、とても頑張ってくれました。

【両面印刷】

この学校だよりに載っている行事等の様子は、本校のブログでもご覧いただけます。



熱中症の心配もあるので、長い時間の作業はできませんでしたが、学年の花壇

や校庭の隅など、大分きれいになりました。

本当に、お疲れ様でした。

PTA早朝奉仕作業



8月27日(土)の早朝、第1回PTA奉仕作業が行われました。

今回は、1年生～4年生の保護者の皆様を対象の作業でした。(次回に参加できない5・6年生の保護者も一部参加していただきました。)



グラウンドを含めて敷地が広いので、除草作業などは、子どもたちと職員による愛校作業だけではとても終わることができなかったので、

PTAの皆様にご協力いただき、本当に有り難かったです。さすがに人数も多い上、大人の作業ということもあり、短時間で見る見るうちに作業が進みました。(除草・側溝の泥あげ・植木の剪定・看板づくり・フェンスの蔓切り 等々)



土曜日の早朝にもかかわらず、多くの保護者の皆様にご協力いただき、誠に感謝申し上げます。

第2回PTA奉仕作業は、11月5日

(土)の予定で、5・6年生の保護者の皆様を対象にしておりますので、ご予約をお願いいたします。

夏休み作品展・自由参観日



8月26日(金)・29日(月)の2日間は、夏休み作品展と自由参観日でした。



32日間の夏休み中に子どもたちが取り組んだもので、夏休みの友に紹介されていた工作、葦崎市生涯学習フェスタの課題の習字、図書館を使った調べる学習コンクールへの出展作品、日常の疑問を動機にして取り組んだ理科自由研究、等々、どの学年も力作揃いでした。



自由参観日でもあったので、多くの保護者の皆様も作品展をご覧になってくださいました。子どもたちのがんばりから拍手です。



秋季大運動会 9月24日(土) 雨天顺延

9月6日(火)から本格的に練習が始まります。現在は、全校児童が、本番に向けての準備・充電期間です。

今年度のテーマは、「めざせ頂上!! 今こそ見せろ たかの子魂!」です。

どうぞ、お楽しみにしててください。

お待ちしております。

